

Et aussitôt l'âme bienheureuse de Gertrude, rompant le lien qui l'attachait à son corps, s'éleva lumineuse vers Jésus, et pénétra dans le sanctuaire de son très-doux Cœur.

C'était ce même mystère d'amour, de miséricorde, de sanctification, que Jésus devait révéler, quatre cents ans plus tard, comme nous l'avons dit ; pour être " dans les derniers temps, le gage de sa divine bonté."

La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus apparaît comme l'aube du jour dans ces lignes inspirées ; elle grandit mystérieusement et au sein des grandes âmes qui illuminent la chrétienté et s'embrasèrent de leurs enseignements toujours plus explicites sur l'amour divin, tel que l'aurore devient tout de feu quand le soleil est sur le point de paraître.

RÉVÉLATION DES PRATIQUES EN L'HONNEUR DU SACRÉ-CŒUR FAITE PAR NOTRE-SEIGNEUR A LA B. MARGUERITE-MARIE ALAQUE.

IL est temps d'exposer enfin comment le Divin Jésus fit connaître à son Eglise le culte spécial qu'il désirait qu'on rendît à son Cœur sacré. Et ici qu'il nous soit permis de faire remarquer que toutes les grandes dévotions ont une origine céleste, miraculeuse et surnaturelle, si on veut bien y regarder de près. Le culte spécial du Saint-Sacrement, qui eut lieu au XIII^e siècle, fut annoncé et propagé par une humble religieuse, la Bienheureuse Julienne de Retinue. Dans une suite de révélations surnaturelles elle reçut l'ordre du Ciel de faire instituer une fête en l'honneur du Saint-Sacrement avec une procession solennelle pour honorer ce grand mystère. Chacun sait que d'après des tentatives qui semblaient ne jamais devoir réussir, le Souverain-Pontife institua enfin cette belle fête que nous solennisons encore aujourd'hui avec tant de pompe et d'éclat.

Il n'est ignoré de personne que c'est à une humble religieuse de la Visitation, la Vénérable Marie-Marguerite Alacoque, que le divin Jésus daigna faire ses communications surnaturelles à l'égard de la dévotion au Sacré-Cœur, qu'il désirait voir fleurir dans son Eglise. Il serait bien long de rapporter ici tous les détails des diverses apparitions de Notre-Seigneur à cette âme privilégiée et choisie pour ce but, ainsi que les paroles que le divin Maître ne cessa de lui dire pendant plusieurs an-